



# 能登島っ子

子どもが 学びたい 通いたい  
 保護者が 学ばせたい 通わせたい

と思う学校  
 と思う学校

## いしかわ教育ウィークでの参観 ありがとうございました！！

11月4日の授業参観では、たくさんの方のご来校ありがとうございました。子どもたちの自ら学びに向かう姿をたくさん見ることができたのではないかと思います。先生から教えてもらうだけでなく、一人で学ぶ時間、友だちと学ぶ時間などそのときの場面や自分の状況に合った学び方を選んでいましたね。

また、PTA主催のお茶べり会では、整理収納アドバイザーの春成志子氏をお招きし、『生きる力をはぐくむ親子の片づけ』についてお話を聞きました。どんな声掛けをすればよいかなど「なるほど」と思うお話をたくさん聞くことができました。お世話してくださったPTA役員の方、ありがとうございました。



# ー保護者の皆様 お知らせー

## 来年度について

4日の学校教育活動説明会でもお話させていただきましたが、現在の児童数のままですと、来年度は2・3年生が複式学級となります。スムーズなスタートとなるために、職員研修を行う等準備をすすめています。

## 熊対策についてのお願い

毎日の熊対策、ありがとうございます。引き続き、各ご家庭でも安全な行動についてお話ししてくださいますよう、お願いします。重ねてのお願いになりますが、車で来校される場合は学校敷地内では徐行をお願いします。また、玄関前は車が行き交い大変危険ですので、車を所定の場所に留め、玄関前までの送迎をお願いします。8時から朝の会が始まります。登校の際には7時50分までに送ってくださいますようお願いいたします。

## ー島っ子の活躍 輝く個性 のびゆく技能ー

### ★JA交通安全ポスターコンクール

北陸放送社長賞 6年 山田 明

### ★MOA美術館児童作品展

北國新聞社賞 4年 中村 にこ  
銀賞 3年 坂本 泰一  
入選 4年 西川 海花

### ★ハトマーク賞児童画コンクール

入選 1年 坂本 美一

### ★石川県ジュニア川柳

入選 6年 森 共生



### ★いじめ防止標語コンクール

最優秀賞 4年 村田 尚央  
優秀賞 5年 後藤丈一郎  
佳作 2年 平砂 蒼真

### ★第35回石川県小学生ソフトバレーボール大会

ソフトバレーをやってみようの部 Fリーグ 第1位 のとじまキッズ 2年 石田 杏花

### ★第18回魚津しんきろう杯小学生バレー交流会

たてもんリーグ 次勝 能登島ジュニア  
5年 栗山 海空 小山 恵音 近藤 望加 米倉 純華  
3年 小川 美一 2年 石田 杏花

### ★第29回石川県小学生学年別ソフトテニス大会

男子6年生の部 優勝 七尾ジュニア 6年 梅田 泰成 大脇 瑛翔  
男子3年生以下の部 優勝 七尾ジュニア 3年 成田 秀師 松田 生堂

### ★第21回射水市ジュニアオープンソフトテニス大会

高学年の部 優勝 七尾ジュニア 6年 梅田 泰成 大脇 �瑛翔  
低学年の部 2位 七尾ジュニア 3年 成田 秀師 松田 生堂

Let's call..オアシスライン

~親と子のなんでも電話相談室~

TEL 0767-52-0783

受付時間：13:00～16:00(月曜～金曜)



裏面へ

# 交流できたね サッカー交歓会

10月22日に5年生のサッカー交歓会が石崎小学校で行われました。石崎小学校 VS 能登島小学校の対戦だけでなく、互いの小学校が仲良くなるために混合試合も行いました。はじめはよそよそしかった子どもたちですが最後はとても仲が深まり、石崎小学校の子どもたちは能登島小学校の子どもたちが乗ったバスが見えなくなるまで大きく手を振ってくれていました。とても心温まる交歓会となりました。試合はすべて引き分けでした。



# 3年生 器械運動交歓会

10月28日に3年生の器械運動交歓会が小丸山小学校で行われました。10月の初め頃から鉄棒・マット・跳び箱の練習を毎日行っていました。できない技ができるようになるために、今できている技がもっとうまくできるようになるために、あきらめずに練習する姿がすてきでした。本番当日では、今まで練習してきた成果が発揮できたのではないかと思います。



# 6年生 ロケット教室

10月30日に石崎小学校でくさつ未来プロジェクトのご協力のもとロケット教室を行いました。夢をもつことの大切さを伝えた植松努氏のメッセージ動画を視聴した後にロケットづくりに挑戦しました。説明書を見たり、友だちと確認しながら作ったりしたロケットを運動場で飛ばしました。空高く上がったそれぞれのロケットを全員で見上げ、大歓声でした。



# 走り切った！！校内持久走記録会

11月6日に校内持久走記録会を行いました。昨年度は地震の影響で中止、今年度は学校敷地内での実施となりました。サッカー場周辺と違って走っている友だちをずっと応援することができ、友だちが走っている間には、応援の声がずっと響き渡っていました。最後まで力いっぱい走り切る強い心、友だちを応援する優しい気持ちを見ることができた記録会となりました。

熊対策のため、見守りをしてくださったPTA役員の方、ありがとうございました。



## 4～6年生 能登島ふれあいまつりに出演

11月9日に行われた能登島ふれあいまつりのステージに、4・5年生が雨乞太鼓を、6年生が半浦の秋祭りを披露しました。この日のために、一生懸命に練習してきました。子どもたちの元気を地域に伝えることができたのではないかと思います。これまでご指導してくださった、雨乞太鼓保存会の海老元幸さん、半浦町会の皆様、ありがとうございました。

